



retour du voyage en Espagne

publié le 17/05/2018

Le groupe est parti de Madrid comme prévu à 18h30, après une journée de visite dans la ville. Il se trouve maintenant sur le chemin du retour...

Arrivée prévue aux environs de 8h00 au collège.

Une information plus précise sera mise en ligne demain matin.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.